
開　　催　　日 時　　　　間 18：00～ 19：00

連合会名 北海道ブロック 道央・道南協議会

出席単会名

出席者数

登別

（佐藤）

美唄

（中川）

岩見沢

（羽田野）

恵庭

（安保）

石狩

（鈴木）

函館

（斎藤）

小樽

（近藤）

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

令和2年6月29日

東地区

21

活動再開の時期は未定。登別を明るくするような事業や取り

組みを模索している。現在は有志で商工会議所に集まって話

し合っている状況で、試行錯誤の状態が続いている。

４月の総会は開催、５月は自粛した。６月からは対面式の通

常通りの事業を行っている。地域イベントは全て中止になっ

たが、８月のYEG主催イベントは開催予定で準備中。

４月例会は行ったが、６月末までの活動は中止。７月の役員

会から再開。ビールパーティ、キッズオブコレクション事業

は中止、今まで築き上げた事業が中止になったので、今後に

ついてゆっくり語り合う予定。親会のクラウドファウンディ

ングに参画して、親会と合わせて１８００万円程集めてい

る。
４～６月事業はＺＯＯＭで開催した。７月からは対面式の通

常事業を行う予定（ＺＯＯＭ併用）。２つの大きな事業が中

止になった。

今年度ブロック大会を予定している。ＷＩＴＨコロナを前提

とした開催を準備している。今年度の例会はまだ行っていな

い。飲食店中心としたテイクアウトをＹＥＧ全体で支援して

いる。

貴単会が行っている

主な事業

（継続・単年）

議事録

名　　

登別、美唄、岩見沢、恵庭、石狩、函館、小樽、森、札幌

９月まで事業は中止して特別委員会を立ち上げたが、委員長

以上の会議ではＺＯＯＭを活用して会議している。２つの事

業（ポケモンＧＯスタイルで市内を回る事業、マラソンのＷ

ＥＢ版事業）の開催を試行錯誤している。９月、１０月で実

施したい。

８月まで例会等の事業は全て中止。三役と役員会のみ行って

いる。当単会は２年が一期で、定住人口と交流人口の増加を

目指す活動を行っており、１年目の今年は先ずは学ぶ年だっ

た。主な事業はビアガーデン事業を３年間開催したが今年は

中止したので、代替事業は７月の役員会で決める予定。最近

は、昼カラでのコロナクラスター発生で、町は大変なことに

なっている。



森

（長岡）

札幌

（星野）

米良会長、全国の

単会会長と共有した

い

問題、悩みなど
今後数年以内に予定

している各種大会等

（名称・時期等）

石狩

１年間を白紙にした。今年は２カ年で一期にした。５月下旬

に書面総会を開催して、今年度の会費請求をストップした。

できるだけ、事業の再開を目指したい。

貴単会が行っている

主な事業

（継続・単年）

その他質問・要望等

ブロック大会

先週役員会を開催した。７月３日に通常の対面式での総会を

予定している。今年の事業は殆どが中止になった。


